

Hygiene

Hygiene und Sauberkeit: wichtiger denn je!

Sanitäre Einrichtungen in Gemeinschaftseinrichtungen sind, unter hygienischen Gesichtspunkten, erhebliche Problemzonen.

Die hohe Nutzerfrequenz in diesen Waschräumen und Toiletten begünstigt Kontamination und Verbreitung von Krankheitserregern. Deshalb muss hier regelmäßig gereinigt und desinfiziert werden.

Mit den Urinalen von **RENSCHLER** sowie mit den von **RENSCHLER** speziell für diesen Bereich entwickelten mikrobiologisch wirkenden Reinigungsprodukten werden viele Kontaminations- und damit auch Geruchsprobleme auf einen Schlag gelöst – das **RENSCHLER Sanitärsystem** wirkt nachweislich!

Wassergespült oder wasserlos: Renschler bietet beides

Hygiene und technische Zuverlässigkeit sind bei wasserlosen und bei wassergespülten Systemen gegeben – die stetige Weiterentwicklung von Urinalbecken und die Verfügbarkeit effizienter Reinigungs- und Desinfektionsmittel haben das ermöglicht. Vor allem die Einsatzbereiche beeinflussen die Entscheidung: wasserlose Becken und Rinnen in der Gastronomie und in Unternehmen, das wassergespülte Salvis mit plug´n-play-Technik (für die individuelle Steuerung von Wassermenge und Spülintervallen) vor allem in Sportstätten aller Dimensionen.